

Exposition de l'UVHC sur la Place d'Armes à Valenciennes VaInfos

L'UVHC en images pour vous surprendre !



Dans le cadre des manifestations inhérentes au cinquantenaire de l'UVHC, une exposition de portraits est visible sur la Place d'Armes à Valenciennes. A travers une vingtaine de panneaux, l'artiste a capturé l'essence des différentes composantes d'une université riche sur le plan pédagogique. L'université dans la ville, ce n'est pas si fréquent et cette exposition va permettre de mieux la connaître.

L'UVHC a passé commande à Laurent Mayeux, photographe professionnel, pour une vingtaine de prise de vue avec un objectif clair, représenter toutes les facettes de l'Université de Valenciennes mais également du Cambrésis et du Maubeugeois.



(Scène actuelle)

" Pendant 2 mois, j'ai travaillé avec l'équipe de l'université pour scénariser ces futures prises de vue. Repérages sur site, contraintes de la commande, mon regard ... m'ont permis de dérouler les photos dans toutes les filières, avec tous les publics sans soucis logistiques marquants", explique le photographe. Pour exprimer des filières au sein d'une université multi-disciplinaires (hors santé), il faut imaginer des visuels où les acteurs se marient avec un environnement et un contenu pédagogique, un aspect de l'université, une histoire simple... Pas évident mais l'exercice est réussi pour cette exposition baptisée " Regards décalés". " J'ai essayé de montrer une université professionnalisaante, je ne la connaissais pas ! Il fallait également surprendre le public avec une prise de vue et un décalage de situation", poursuit Laurent Mayeux.

On pourrait presque la nommer "Des images et des mots " car la finesse de l'exposition réside également dans les légendes des photos, très fines et très travaillées par Stéphane Hirshi.



(*Le sport, ça s'étudie*)

Ce jeux d'images, jeux de mots est à savourer rapidement puisque cette manifestation reste 15 jours sur la place centrale de la commune. La ville de Valenciennes a accompagné cet événement : " *L'université dans la cité, c'est important. Elle est rayonnante avec plus de 10 000 étudiants et tout y est dans cette exposition* ", souligne Geneviève Mannarino, adjointe à la culture à la ville de Valenciennes.

Pour sa part, Mohamed Ourak a voulu mentionner : " *L'université et la ville travaillent ensemble (plus qu'avant semblait-t-il dire !). Il n'y a pas d'université sans territoire et pas de territoire sans université.*"

Cette 50ème année de l'UVHC va s'achever, après le samedi 11 octobre " Université en fête ", par une soirée de clôture le 04 novembre pour se souvenir de cette année 1964 !



(*A l'université, on cultive ses talents*)

Site de www.laurent-mayeux.com

Daniel Carlier - va-infos 03/10/14